

9月の園だより

令和7年9月1日
東戸塚らびっと保育園

今日から9月！とは思えないほど、まだまだ暑い日が続いていますね。
今年の夏の平均気温は、平年よりも2度余り高く、統計を取り始めてから最も暑い夏になったようです。
日中30度というと涼しいと思ってしまうほど暑い夏ですが、先日19時前に外に出ると、すでに暗くなっていることに気づき、「ああ、秋が近づいているんだな」と感じることができました。本当に少しずつですが、季節が変わろうとしていますね。
季節の変わり目は体調を崩しやすい時期でもあります。まだまだ汗をかくことが多いので、着替えや水分補給をしながら快適に過ごせるようにしていきたいと思います。今年はまだ少し、水あそびなど夏のあそびを楽しみながらも、子どもたちと一緒に季節の変化を感じられるような活動をしていきたいと思っています。



ゆめぐみ

- ♪ とんぼのめがね
- ♪ 大きな栗の木の下で
- ♪ おんまはみんな

にじぐみ

- ♪ とんぼのめがね
- ♪ 虫のこえ
- ♪ バスごっこ

そらぐみ

- ♪ どんぐりころころ
- ♪ とんぼのめがね
- ♪ こおろぎ
- ♪ 大きな栗の木の下で
- ♪ バスごっこ
- ♪ ほっぺみっけ



<p>9がつの予定</p>	上旬～	保護者面談
	12日(金)	お誕生会

※ 9月も暑さが続きそうなので、9月中はお水あそびを行いたいと思います。
また、お散歩後にシャワーや沐浴もする為、引き続きタオルを持ってきて頂ければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



(にじぐみ)

ゆかさん みゆさん
おめでとう♪



【クラスの様子】



【ゆめぐみ】

猛暑が続いていますが、子どもたちは毎日元気に過ごしています！
気がつけば、水あそびを始めて2カ月以上経ち、すっかり水にも慣れ
全身をびしょびしょにして楽しんでいます。夏は室内で過ごすことが多く、
とうもろこしや冬瓜などの食材に触ったり、氷や絵の具に触れるなど
感触あそびを楽しみました。入園した頃は何でも口に入れていた
子どもたちも最近はいだぐ口に物を入れる事が少なくなりました。最近
口に入れる際も、「いれるよ？」と一度こちらを見て知らせてくれます(笑)
そんな成長も見られるようになってきているので、9月は、もっと色々な
物に触れる機会を作っていけたらいいなと思っています。
心身ともに本当に成長を感じますが、この1カ月で皆とても身長が
伸びていて驚きました。9月もまだまだ暑い日が続きますが、お散歩に
出るようになると、より子どもたちの成長を感じるんだろうなと思います。
ゆめぐみのみんなと普通に会話ができるようになるのもそう遠い話では
ないかも？今しか見る事のできない姿も目に焼きつけながら、日々
楽しく過ごしていきたいと思えます♪

【にじぐみ】

まだまだ暑い夏が続いていますが子どもたちはとても元気に
遊んでいます。水あそびでは大きな丸い氷をコップや容器に
移し替えてみたり、机の上をシューッとすべらせて楽しんでいる
子もいました。水とは違う冷たく重い感触も楽しんでいました。
色水あそびでも3本のシャンプーボトルに違う色を入れて、透明カップに
一生懸命プッシュして入れていました。力が足りずになかなか押すことが
できなくても何度かやっているうちにできるようになっていて、
すごいなあと思いました。これによって手洗いの石けんも自分ででき、
1人でできたという自信につながると嬉しいなと思います。
水あそび前にTシャツを脱いで自分のロッカーに入れることも最近では
とてもスムーズに行い1人で脱げる子も増えてきました。是非、お家でも
見守ってみてください。「自分でやる」「自分でできた」がこれからも
増えるように活動の中で色々な体験をさせてあげたいと思っています。
これからは食べ物おいしい季節！園でも家庭でも、モリモリ食べて
丈夫な体を作り、元気に遊んでいきたいと思えます。

【ぞらぐみ】

今年の夏も猛暑で暑い日が続いていました。6月から始まった水あそび。思いっきり水あそびができるこの季節は子どもたちにとっても
特別なようです。水あそび以外にも夏ならではのあそびで、氷あそび、ボディペインティング、ゼリーあそびや春雨あそび等の感触あそび
を楽しみました。ボディペインティングでは絵の具の準備をしている時から目をキラキラさせ「早くやりたい～」という雰囲気を出していました。
「どうぞ！」と言われると、勢いよく絵の具の側に行きましたが、「このまま触っていいのかな～」と一瞬躊躇していました。
保育者がお友だちに絵の具をつけると、そこから筆を使い、大きな模造紙やガラスに描いたり、色を混ぜたり、手のひらに絵の具をつけ、腕や足に
た～っぷり塗ったり、顔や髪の毛にもつけたりと、躊躇していたのが嘘かのようにダイナミックに遊んでいました。男の子よりも女の子の方が
大胆に全身を絵の具まみれにして遊んでいました。春雨あそびでは、透明のカップに入れて美味しいご飯を作ったり、手でもんだり、
包丁で切ったりと様々に遊んでいました。遊んでいる中で使いたい物があると黙って取ってしまいトラブルになる事もありますが、
相手が使っていない事を見て「貸して」と伝えたり、「貸して、いいよ、ダメ、あとで」と少しずつ自分たちでやりとりができるようになってきました。
「ダメ」と言われると泣いたり、保育者に助けを求めてきていた子も、待つ事を覚える順番が来るのを待っています。
こういう成長を側で感じられとても嬉しい気持ちになります♪

らびっと写真館【9月】～お昼寝～



・夕方のお迎え時間変更などのご連絡を頂く際、保育中はなかなかメールの確認ができず、
(12:30～14:30頃のお昼寝の間にメール確認をしております)せっかくご連絡を頂いたのに、
確認、対応ができない事が多々あります。14:30以降ご連絡を頂く際は、お電話を
頂けると確実に対応ができるかと思えます。ご理解・ご協力の程よろしくお願い致します。